

Vous comprendrez, j'en suis certain, que les discussions devront avoir lieu à huis clos à cause du caractère officieux et confidentiel de ces échanges d'opinions. Cependant, la presse pourra assister à la session d'ouverture, alors que le Premier Ministre souhaitera la bienvenue aux délégués. Nous avons aussi organisé une démonstration qui sera présentée par l'unité disponible canadienne à l'aéroport d'Uplands, le mercredi, 4 novembre, dans la matinée. La presse pourra assister à cette démonstration.

Comme je l'ai fait remarquer avec insistance cet après-midi à la Chambre des Communes, cette réunion n'abordera aucun des grands problèmes politiques ayant trait au maintien de la paix, tels que la délimitation des sphères de compétence du Conseil de Sécurité et de l'Assemblée générale ou le problème du financement des opérations des Nations Unies. Ceux-ci ne concernent que les Nations Unies elles-mêmes. De même, cette réunion n'a pas pour objet de jeter les bases d'une force permanente des Nations Unies.

Déjà l'assurance officieuse de leur participation nous a été donnée par les gouvernements suivants: Brésil, Colombie, Danemark, Finlande, Ghana, Inde, Iran, Irlande, Italie, Malaisie, Hollande, Nigéria, Norvège, Pakistan, Suède, Tunisie et la République Arabe Unie. Des invitations officielles ont été envoyées à ces gouvernements, de même